

Itinerario "Entre barrios": Un recorrido temático por Sanlúcar de Barrameda

Autor Jos© Antonio Viejo Fernández
jueves, 21 de febrero de 2008

El pasado miércoles 13 de febrero, los alumnos de 4º ESO del colegio La Salle-San Francisco de Sanlúcar de Barrameda realizaron un recorrido por su ciudad.

El itinerario es una actividad de la campaña "Entre barrios" que organiza la Junta de Andalucía a través de la "Oficina de rehabilitación de viviendas del barrio alto y bajo de Sanlúcar de Barrameda".

La actividad estuvo precedida el día antes de una charla divulgativa en el Centro a cargo de: Narciso Climent, Historiador; Miguel García de Veas, Arquitecto; y Mariqui Romero, Fotógrafa.

El itinerario se inició en la Plaza de la Paz, continuando por el antiguo Pósito, panadería de la calle Mesón del Duque, casa del pelicano, Covachas, calle Ancha y Plaza Cristo de los Milagros.

En definitiva, una jornada muy interesante en la que nuestros alumnos de modo ameno y distendido conocieron los valores patrimoniales de su ciudad y sus gentes, despertando en ellos la necesidad de una cultura saludable y sana. Para ver algunas fotos de este recorrido visitar la siguiente dirección